

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul ” **Analisis Faktor-Faktor Yang Memotivasi Siswa Mengikuti Bimbingan Belajar di Luar Sekolah di Kota Medan**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Drs.Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan perbaikan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Prof.Dr.Makmur Sirait,M.Si, Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si dan Bapak Deo Demonta Panggabean,M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada Lembaga Bimbingan Belajar One Science Institute (OSCI) Medan, Primagama dan Ganesha Operation (GO) yang telah memberikan izin penulis untuk melakukan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi, Ayahanda Gozali Lubis dan Ibunda Ummi kalsum Nasution dan saudara-saudara saya M. Zuhdi Lubis, A. Riyadi Lubis, S.Sos, M.Fadli Lubis, Miswari Lubis, S.Hut, Rahmawati lubis, A.Md, M.Nawi Lubis, S.T, Mahatir Muhammad Lubis, S.T dan Maulana Muhammad Zein Lubis yang selalu memberikan dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan terkhusus untuk doa dan kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada kak Aisyah, Winda, Rini, Tia, Devi semua sahabat-sahabat saya Melfa, Nisa, Syarah dan Vita, dan teman-teman Pendidikan Fisika Ekstensi 2016, teman-teman satu PA, teman-teman satu PS, teman-teman jurusan Fisika stambuk 2016 yang tidak dapat saya sebutkan satu-satu yang telah memberikan motivasi dan banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata

bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperluas wawasan ilmu pendidikan.

Medan, 28 April 2021

Penulis

Rizka Nauli Lubis

NIM. 4163321025



THE
Character Building
UNIVERSITY